

Neues Motto für die nächste Session in Frechen

Frechen. „Frechen – Du bes ming Stadt“ – so lautet das neue Motto des Festkomitees Frechener Karneval für die Session 2024/2025. Festkomitee-Präsident Ralf Inden rief die Jecken auf, sich dieses Mottos bei der neuen Gestaltung der Festwagen und Kostüme anzunehmen.

Bei dem etwa 4,5 Kilometer langen Sonntagszug durch die Innenstadt waren dieses Jahr rund 1650 Karnevalisten in den Fußgruppen und auf den Wagen sowie über 300 Wagenengel dabei. Die Sanitäter der DLRG-Ortsgruppe Frechen waren mit 22 Mitarbeitern und einer Sanitätshilfsstelle aktiv und mussten vier Behandlungen durchführen. Als „Wermutstropfen“ bezeichnet das Festkomitee die angefallene Müllmenge und den hinterlassenen Glasbruch auf den Straßen und in angrenzenden Grünanlagen – dieser sei deutlich gestiegen. Für alle Frechener Umzüge habe es eine „unschöne, kostenträchtige Gesamtmenge von deutlich über zehn Tonnen Abfall gegeben“. (aj/mrz)